

令和6年度人権擁護功労賞



人KENまもる君

法務大臣感謝状

NTT
docomo
株式会社NTTドコモ



人権イメージキャラクター
人KENあゆみちゃん

功績

● オンライン教室の実施

株式会社NTTドコモは、19年にわたり、スマートフォンやインターネットを利用する上で、子どもたちが自分で情報を適正に判断し、活用することを目的とした無料の「オンライン教室」等を実施している。また、「オンライン教室」は、各学校において人権擁護委員が中心となって実施する人権教室と連携して実施しており、これらの活動は、人権尊重思想の普及高揚と法務省の人権擁護活動への支援及び協力において、顕著な功績があるものと評価された。

受賞のコメント

栄誉ある賞をいただき、誠にありがとうございます。

弊社では安心安全への取組として、2004年よりケータイ安全教室を開催して参りましたが、本年、ネット社会の流れを捉え、自律的に情報活用することで積極的に社会参画する力を育む内容にリニューアルを行いました。

今後も次世代を担う子どもたちの育成支援と人権尊重への取組を推進して参ります。



令和6年度人権擁護功労賞



法務大臣感謝状

日本放送協会福岡放送局



功績

● 作文コンテストの後援等

日本放送協会福岡放送局は、20年以上にわたり、「全国中学生人権作文コンテスト福岡県大会」において、後援、審査員の派遣及び特別賞の贈呈を行っている。また、福岡法務局及び福岡県人権擁護委員連合会が作成している「全国中学生人権作文コンテスト福岡県大会作文集」へ講評を寄稿している。さらに、「人権の花運動」や「こどもの人権相談強化週間」などを同局のニュース番組で報道しており、これらの活動は、人権尊重思想の普及高揚と法務省の人権擁護機関が行う人権擁護活動への支援及び協力において、顕著な功績があるものと評価された。

受賞のコメント

このたびは、名誉ある賞をいただき感謝申し上げます。

「全国中学生人権作文コンテスト」では、中学生が抱えている悩みや困難な状況から第一歩を踏み出す勇気など、一人ひとりの思いがこもった作品を審査するたびに胸が熱くなります。

今後も、人権擁護のための報道を通じて、多様性を尊重する社会の実現に向け、より一層取り組んでまいります。



令和6年度人権擁護功労賞



全国人権擁護委員
連合会会長感謝状

日本放送協会福井放送局



功 績

● 作文コンテストの後援等

日本放送協会福井放送局は、19年にわたり、「全国中学生人権作文コンテスト福井県大会」及び「小学生人権ポスターコンテスト」において、後援、審査員の派遣及び表彰状の授与等を行っている。また、「こどもの人権相談強化週間」や「女性の人権ホットライン強化週間」などを同局のニュース番組で報道しており、これらの活動は、人権尊重思想の普及高揚と法務省の人権擁護機関が行う人権擁護活動への支援及び協力において、顕著な功績があるものと評価された。

受賞のコメント

この度は名誉ある「人権擁護功労賞」をいただき、心より感謝申し上げます。

子どもたちが表現する人権作文や人権ポスターは社会を映す鏡と考え、毎年審査に参加させていただいています。これからも放送を通じて人権擁護の啓発に努め、お互いを尊重し合う地域社会につなげて参ります。

